

Continua recorrido caravana de solidaridad Australia-Cuba



Caravana de Solidaridad con Cuba en Australia

Canberra, 17 feb (RHC) La Sociedad de la Amistad Australia-Cuba prosiguió hoy su travesía como parte del desafío de recorrer la distancia de 14 mil 886 kilómetros entre Canberra y La Habana en sólo 7 semanas.

Los caravanistas llegaron este jueves a la localidad australiana de Nudgee Beach, donde se reunieron con partidarios de poner fin al bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos contra Cuba.

El pasado 1 de enero la Sociedad de la Amistad Australia-Cuba anunció su decisión de hacer este recorrido por cualquier medio posible, como una muestra de solidaridad con el pueblo cubano, víctima de la arbitraria medida.

El bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos durante 60 años ha intentado desestabilizar a

Revolución cubana; sin embargo, cientos de países de todo el mundo apoyan a la nación caribeña y cada año rechazan tal opresión.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286535-continua-recorrido-caravana-de-solidaridad-australia-cuba>



Radio Habana Cuba